

Schulnachrichten
Mozart-Grundschule Elsenfeld
63820 Elsenfeld

Achtung Baustelle

Die Mozart-Grundschule ist über den Mühlweg wegen Bauarbeiten nicht erreichbar.

Der Haupteingang befindet sich während der Bauarbeiten gegenüber der TVE-Halle-Hartplatz am Fußgängerweg.

Bitte denken Sie daran, dass die Parkplätze an der Turmstraße ausschließlich für Lehrkräfte reserviert sind (hier keine Wendemöglichkeit).

Lassen Sie Ihre Kinder ab der Pfarrer-Keith-Straße zur Schule laufen.

Danke für Ihr Mittun zum Wohle aller Kinder!

Der 1. Schultag, Dienstag, 14.09.2021

Schulbeginn für die 1. Klassen im Pausenhof

8.15 – 9.30 Uhr → Klasse 1a

9.00 – 10.15 Uhr → Klasse 1b

9.45 – 11.00 Uhr → Klasse 1c

Nach dem Ende des Unterrichts klassenweises Foto im Amphitheater im Hof.

Schulbeginn für alle anderen Klassen:

2a, 2b, 2c, 3a, 3b, 3c, 4a, 4b, 4c, 4d um **8.00 Uhr**

Unterrichtsende 2. – 4. Klassen 11.00 Uhr

Der 2. Schultag, am Mittwoch, 15. September 2021

Ökumenischer Wortgottesdienst für alle kath. und ev. Schüler der Klasse **1a** mit Eltern um **8.00 Uhr** in der Christkönigkirche

Treffpunkt: Christkönigkirche Elsenfeld

Alle muslimischen Schüler von 1a kommen an diesem 2. Schultag erst um 8.40 Uhr oder sie gehen mit in die Kirche! Sie können nicht in anderen Klassen aufbewahrt werden!

Schulbeginn für die 2./3./4. Klassen um **8.00 Uhr**

Ende des Unterrichts für alle Klassen um **11.20 Uhr**, d. h. auch für die gebundenen Ganztagsklassen 1a, 2a, 3a und 4a.

Der 1. Elternabend für alle 1. Klassen ist am Mittwoch, 15. September 2021 um 19.30 Uhr im jeweiligen Klassenzimmer

Ab Donnerstag, 16. September 2021 Unterricht nach Plan für alle Klassen, d. h. auch nachmittags

Wortgottesdienst für die 1. Klassen:

Mittwoch, 15. September 2021, 8.00 Uhr → Klasse **1a**

Donnerstag, 16. September 2021, 8.00 Uhr → Klasse **1b**

Freitag, 17. September 2021, 8.00 Uhr → Klasse **1c**

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung:

findet **am 1. Schultag bis 15.00 Uhr** statt, ab 2. Schultag bis 16.00 Uhr.

Gebundene Ganztagsklassen mit Essen und Nachmittagsunterricht ab Donnerstag, 16. September 2021.

gez. *María Hahn*, Rektorin